
平成 3 0年春期 六浦地区推進連絡会 

１ 日時・場所 

  平成 30年３月 12日（月） 19：00～20：30 瀬戸集会所 

２ 出席者 

  （地域側）自治会・町内会等地域団体関係 17名 

大学関係（横浜市大、関東学院大） ３名 

  （支援チーム、その他行政側） 

区役所 13名 

金沢八景駅東口開発事務所 ２名 

区社会福祉協議会、地域ケアプラザ  ７名 

３ 議事要旨 

（１）開会あいさつ 興津会長

（２）出席者紹介

（３）高齢化に関する各種データと市・区・地域の主な取り組み  新井担当部長

  ～認知症、介護予防、健康寿命など～ 

（４）地域福祉保健計画六浦地区別計画の振り返りについて

第３期地区別計画の振り返り

「地区別計画策定・振り返りシート」に沿って地区社協の各部会長等から報

告。目標ごとに概ね計画に沿って実施できている。

（５）意見交換

ア 元気づくりステーション事業について（白井係長）

健康マージャンが始まったとの振り返りでの報告を受けて、出席者に元気

づくりステーション事業について資料に沿って説明。高齢・障害支援課 広

瀬職員が担当であることを紹介。 

イ 学校と地域との関係について（梅田瀬ケ崎小学校長）

様々な形での交流は、大変ありがたいことである。地域で子供たちは育て

てもらっている。様々な交流で顔の見える関係になっていくのはとても良い

ことだと考えている。 

ウ 大学と地域と連携等について

（横浜市立大学 金井係長、関東学院大学 細貝係長）

エクステンション講座や公開講座への参加など今後も大学を地域で活用し

ていただきたい。 

エ 空き巣対策に係る防犯カメラの設置について（富川会長）

柳町では、空き巣被害が頻発しており、専門家に確認したところ 8か所に

防犯カメラを設置する必要がある状況である。現在の防犯カメラ設置に対す

る補助金制度は、防犯カメラの購入設置について、県が 50％、市が 40％を



 

上限 32 万 4 千円を限度に補助することになっている。しかし、技術の進歩

などを考慮するとレンタルでの設置を考えていきたいが、レンタル方式では

補助金がつかない制度となっている。横浜市の 40％の補助金予算だけでもレ

ンタル方式でも使えるようにして欲しい。 

   ⇒現在の制度は、県の制度に則っている制度しかありませんので、レンタル

での制度についてできないか、担当している局に申し入れていきたいと思い

ます。（國分課長）→市民局所管課宛申し入れ済 

  オ （仮称）権現山公園について 

    管理棟ができて、時間による管理がなされると聞いております。時間で閉

鎖されてしまうと上の方から抜けてこられる抜け道がありますが、散策して

閉めた後に降りてこられると脇の非常に危険性のある道しかなくなってし

まう。公園が完成する前に抜けられるようにするための検討をお願いした

い。 

   ⇒公園を管理している環境創造局に伝えてまいります。（古家課長） 

   →区政推進課を通じて環境創造局所管課局へ伝達済 

  カ 金沢八景公園の津波避難施設ができましたが、公園に相変わらず時計がな

い状況です。前回の地区推進連絡会でもお話ししましたがどうなっているの

でしょうか。 

   ⇒土木事務所が所管しており、30年度予算で検討すると聞いています。土木

事務所に確認いたします。（古家課長） 

   →確認内容（設置の決定は秋頃になる。決定した場合の工事着手は年明けと

なる）を富川会長あて回答済 

 

６ 区役所からの情報提供 古家課長 

（１）平成 30年度金沢区「個性ある区づくり推進費」予算案について 

（２）金沢区内市民活動に関する補助金一覧 

（３）平成 30年度 金沢区内の各局主要事業について 

（４）金沢区制 70周年記念事業について 

 

７ 閉会のあいさつ 渡辺（恵）会長 


